

## Celebración y ascensos en el Día del Bombero

Escrito por Administrator

Jueves, 11 de Octubre de 2012 20:01 -

---



**Cinco ascensos al inmediato grado superior, se realizaron en el Cuerpo de Bomberos Municipal de Puyo, el Alcalde Germán Flores aprovechó la oportunidad para rendir homenaje a todo el personal.**

Con la presencia de autoridades, invitados y familiares de los bomberos, se cumplió este miércoles 10 de octubre un acto conmemorativo en honor al Día del Bombero Ecuatoriano.

La ceremonia que inició con los honores y parte del personal bomberil, prosiguió con las palabras de bienvenida del Comandante Johan Zúñiga, el cual hizo una reseña sobre la constitución de este día en honor al bombero, por decreto ejecutivo del presidente Isidro Ayora el 10 de octubre de 1926. “La vida del bombero ha transcurrido en constante actividad al servicio de la comunidad” señaló, a la vez que hacía extensivo su mensaje de unidad a todos sus compañeros.

El bombero Darwin Chaquina, fue el encargado del discurso alusivo a la fecha; señaló que la provincia de Pastaza tiene su historia en la constante lucha de los bomberos por ser una ciudad construida con casas de madera. “El oficio de bombero es diferente a cualquier otra profesión, ya se trata de estar dispuestos a ofrendar la vida por salvar la de los demás” puntualizó.

Acto seguido se procedió a la ceremonia de ascenso en el cual los señores John Betancourt, Darwin Paredes y Henry Paredes, ascendieron al grado de cabos; mientras que Sandro Quispe, ascendió al grado de teniente, y el Capitán Johan Zúñiga, ascendió al grado de Mayor.

## **Celebración y ascensos en el Día del Bombero**

Escrito por Administrator

Jueves, 11 de Octubre de 2012 20:01 -

---

Posteriormente, se dio lectura al reconocimiento entregado por la municipalidad de Quito, al Cuerpo de Bomberos de Pastaza, por el apoyo brindado en los operativos que se realizaron para sofocar los incendios que asediaron en días atrás a la capital de los ecuatorianos.

El alcalde Germán Flores, en su homenaje a la institución, reconoció el trabajo efectuado por los elementos de la casaca roja, al tiempo que ofreció todo su apoyo para que cumplan un trabajo eficiente siempre pensando en el bienestar de la colectividad. “Mi saludo fraterno y homenaje especial a todos ustedes” expresó.